
 

 

 

 

 

冬本番ですが塩中は元気です！ 

季節は一年で一番寒い時期を迎えています。市内の小中学校ではまだインフルエンザが流行して

いますが、塩浜中学校では感染する人は少なく元気に学校生活を送っています。まだまだ寒い日が

続くでしょうし、もしかしたら毎年一回はあるような大雪が降るかもしれません。３年生のみなさ

んはこれから県立受検の本番です。体調管理を万全にして受検当日を迎えてください。 

 

☆公開（研究）授業が行われました パート１☆ 

１月１５日（水）午後、三泗地区内の中学校の数学の先生が集まって数学教育の研究をする集

まり（三泗中学校数学科教育研究協議会）の研究授業が１年１組で行われました。当日は、福山

先生による数学の授業（空間図形）を５０人以上の先生に参観してもらいました。「授業に向かう

姿勢が素晴らしい」「いい雰囲気で学習している」など落ち着いて学習している皆さんの姿をたく

さんほめていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆公開（研究）授業が行われました パート２☆ 

１月２１日（火）午後、２年１組で道徳の公開授業がありました。この日は、塩浜小や塩浜こ

ども園の先生など塩中校区の先生をはじめ、大学の先生や四日市市教育委員会の人にも来ていた

だいて稲垣先生の道徳の授業を参観しました。「自分の意見を明確に発言できていた」「聴く人も

発言している人の方を向いて、その意見に対してちゃんと反応していた」などしっかりと話し合

い活動ができていたという感想が多かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩 中 だ よ り 
第２３号 

令和７年１月３１日（金） 

四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

≪教育目標≫ 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成 



☆プレ社会人セミナーを開催しました☆ 

１月２８日（火）午後、１，２年生のキャリア教育の一環として、テレビでもよく紹介されるい

なべ市にある洋菓子店こんま亭のオーナー兼パティシエの駒田貴志さんから、夢の実現に向けて努

力する大切さや将来への展望を持つ意義を知る機会を持ちました。特に、「言われたことだけでき

る人ではなく、自分で考えて行動できることが大切である」とか、これから自分がしたいなと思う

ことについて「とにかく先ずやってみよう」「チャレンジする自分を楽しもう」というポジティブな

考え方で、これからの私たちの生活にすごく大きな元気をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆新入生保護者説明会を開催しました。☆ 

１月２９日（水）、次年度入学予定（現在塩浜小６年生）の保護者対象に中学校入学に向けた説明

会を開催しました。当日は冷たい風が吹く寒い日となりましたが、ほぼ全員の保護者のみなさま

に参加していただきました。改めて、この塩浜のみなさまは学校教育に関心が高く大変協力的で

あることを再認識いたしました。また、説明会の後半は、「ｅ－ネット安全安心講座」として、こ

ども未来課青少年育成室の方から子供に持たせるスマホ等の使い方について注意点など様々なお

話を聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 塩中クンのつぶやきコーナー ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんがよく使っているこれらの SNS、ついつい時間を忘れて夜中まで 

熱中しちゃったという人もいるのではないでしょうか？ 

こんな楽しいインターネットの世界を創り上げた人、アップル社の創業者 

スティーブジョブズや、マイクロソフト社の創業者ビルゲイツは、自分の 

子どものスマホやタブレットを使う時間を厳しく制限したそうです。 

これらの中毒性など「怖さ」をよく知っていたからでしょうかね・・・。 



 

 

 

 


